読書のすゝめ

読書を通して得られるものがたくさんあります。

「より賢くなれる」 - "新しいことを知る"ことはとても嬉しいこと です。深く考える力も身に付きます。「心を豊かにしてくれる」 - 主人公 になり切ってワクワクドキドキ。筆者との対話によって自分の考えを深め 広げる。それが"想像力"を高めます。「**集中力が高まる**」 - "夢中にな って"お話に没頭することが子供たちの集中力を高めます。「心が穏やか になる」- 本を読んでいる時が一日の中で"楽しみな時間"となります。 そんなほっとするひと時が必要です。

テレビ、スマホを消して本に親しむ時間をもってほしいと思います。

(副校長)

道徳授業地区公開講座



本年度は、「いじめ防止」をテーマに授業を行いました。 子供たちは、よく考え、自分の考えを伝えていました。道 徳授業での議論を通して子供たちは様々な考えに接し、内 面が豊かに成長していきます。子供たちの道徳心は、道徳 授業だけではなく、学校の教育活動全般・ご家庭・地域の 中でも学ぶ場面がたくさんあります。子供たちへの温かな 言葉掛けが、心を耕す大きな力となります。学校と家庭、 地域が、共に力を合わせて御成門小の子供たちの健やかな 心を育んでいきたいと思います。ご多用の中、道徳授業地 区公開講座及び講演会にご参加いただきありがとうござい ました。 (道徳担当)

2月10日(金)に縦割り清掃活動を行いました。 **縦割り清掃活動** コロナ禍になってから、掃除をする機会も減っていま す。そんな中、各班が学校の周りや、特別教室、玄関 や階段など、普段掃除をしていない場所に分かれ、 隅々まで掃除をしました。雑巾絞りがうまくできない 下級生に、上級生のお兄さんお姉さんが優しく教えて くれる姿。普段磨かないようなところを雑巾が真っ黒 になるまでピカピカに拭く姿。きれいに見えて実は 様々なゴミが落ちている道路のゴミ拾い。自分たちが 使う場所を一生懸命きれいにしてくれました。掃除用 具の準備等、ご協力ありがとうございました。

(特別活動部)



1年生 幼稚園・保育園交流



御成門小学校の校区内にある幼稚園・保育園から、 来年度新1年生になる年長さんたちを招待して、お楽 しみ会を開きました。1年生の子供たちは、どうした ら年長さんに、小学校は楽しいところだと思ってもら えるか、一生懸命考え、工夫しながら準備していまし た。当日、年長さんが教室に入ってくると、1年生か ら年長さんに優しく声をかける姿が見られました。

1年生の子供たちにとっては、1年前の自分の姿を 思い出すとともに、上級生の立場になることを意識す る機会となりました。お兄さん、お姉さんらしい、自 信に満ちた表情が輝いていました。

(1年担任)

3年生 オランダ大使館見学

3年生は社会科にて御成門小学校の周辺をはじめ とする港区について学んでいます。港区の特徴の一つ に、大使館が多いことがあげられます。そこで、近く にあるオランダ大使館に見学に行きました。

1600年からオランダと交流があることや、江戸 時代の武家屋敷から大使館が作られたことなど様々 なことを知りました。普段、入ることができない大使 館。子供たちはとても楽しそうに見学し、たくさん学 ぶことができました。 (3年担任)



6年生 模擬投票



港区選挙管理委員会事務局の皆様に来ていただ き、「模擬投票」体験を行いました。

選挙の仕組みや意味について教えていただいた 後、実際に投票所で使用されている記載台や投票 箱などが置かれた本物さながらの投票会場を用い て、子供たちが選挙を体験。立候補者役の教員3 名が発表した公約を基に票を投じ、選挙での意思 表明の方法を学びました。最後は開票作業まで行 い、選挙の流れを把握しました。あと6年で選挙 権を得る6年生にとって、少しでも選挙や政治へ の関心を高めるきっかけになれば幸いです。

(6年担任)